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Wie ihr sicher alle gehört habt, ist auch der Sport wieder vom Lockdown der Regierung betroffen.

Obwohl wir im Tennis 

große Abstände/keinen Körperkontakt/2 Spieler od 4 Spieler auf einem großen Platz ca

24mx11m/riesige Tennishallen sehr oft mit max 3-6 Plätzen/

haben, wird uns das Tennis wieder verboten. Die Regelungen sind erneut sehr unklar, und unklar ist

auch noch, welche Ausnahmen es tatsächlich geben wird. Derzeit ist die einzige Ausnahme der

Spitzensport und da ist halt die Frage was da alles hinein fällt.

Leider hat der Tennisverband nichts oder wenig vom Frühjahr gelernt - es ist Nichts vorbereitet worden,

es ist mit der Regierung Nichts ausverhandelt worden und es gibt wieder kein klares Reglement wo wir

Tennistrainer, zumindest eingeschränkt, spielen und trainieren können. Besonders betroffen ist erneut

der Nachwuchssport: die Kinder dürfen zwar in die Schule gehen und 20 Kinder den ganzen Tag in der

Klasse sitzen, eng an eng in Bussen sitzen/stehen, aber sie dürfen nicht in 4er oder 5er Gruppen auf

einem Tennisplatz spielen.

Wenn ich mir die internationalen Jugendranglisten ansehe, dann wissen wir, dass sich Einiges ändern

muss, damit wir mit den besten Nationen halbwegs mithalten können. Mit den jetzigen

Rahmenbedingungen haben wir, glaube ich, keine guten Karten. Ich hoffe, dass diese Zwangspause

mehr Umdenken bewirkt, als die erste. 

Unser Verband muss in Zukunft stärker auftreten, wenn ich mir den Skiverband oder die Fußballer

anschaue, die vertreten ihren  Sport und bekommen dementsprechende Förderungen und Zuschüsse von

der öffentlichen Hand. Im Tennis haben wir nicht einmal genug Trainingsmöglicheiten im Winter und

viele Tennislehrer sind "Einzelkämpfer" in den Vereinen und haben immer Probleme im Winter genug

Hallenplätze zu bekommen.

Ich hoffe, dass wir alle bald wieder spielen dürfen. Bis auf Weiteres müssen wir leider unsere Trainings

alle absagen. Falls sich etwas ändert, sind wir natürlich sofort bereit, das Training wieder aufzunehmen.

Wir werden die versäumten Stunden nicht nachholen können, daher werden sie einfach von der

Trainingspauschale abgezogen.

Bleibt gesund, euer 

Norbert

 



 


